

Nacionales SALTA

Portada | Nacional | Internacional | Salta | Policiales | Cultura&Espectáculos | Deportes

Salta, 25 de Agosto de 2007

Noticias en esta Sección

Un exiliado en España declarará en el juicio contra Von Wernich

Julio Velasco estuvo detenido en la Brigada de Investigaciones, donde conoció al cura de la bonaerense.

La Justicia decide mañana la situación de Varizat

Se conocerán hoy las primeras pericias sobre la camioneta.

Según los sondeos, Cristina ganaría en primera vuelta

El segundo lugar lo disputarían Elisa Carrió y Roberto Lavagna.

Gobierno y empleados del INDEC llegan a un acuerdo

El convenio que firmarán mañana estipula la formación de una comisión conjunta para analizar la crisis de la entidad.

Polémica por el fin de la doble indemnización

El diputado insistió en que el Gobierno debe pronunciarse al respecto.

Madre biológica se negó a recibir a sus mellizos

La mujer adujo que no quiso exponer a los menores frente a la presencia de medios de comunicación.

Recordaron ayer a Kosteki y Santillán

Los militantes reclamaron juicio y castigo a los responsables políticos.

La energía eléctrica para las fábricas no tendrá restricciones

Cortaban el suministro por cuatro horas a las empresas para ahorrar energía y hacer frente a la crisis.

"La oposición no aprovecha el desgaste del oficialismo"

José Ignacio Sbrocco
Corresponsalía Buenos Aires

Nuevo giro en el caso por el escándalo de la valija

Dicen que funcionarios compran bonos de PDVSA, los cambian a dólares y los envían a un banco en Argentina.

Asambleístas cortaron ruta del Mercosur

Gendarmería volvió a impedir el piquete en la ciudad de Concordia.

"Sin instituciones, no hay democracia sino caudillismo"

Francisco Sotelo
Corresponsalía Buenos Aires

Volverán a pedir la detención del titular de Shell

Guillermo Moreno se presentará hoy en Tribunales

Nota

El miércoles inaugurarán el puerto para despachar exportaciones de la planta

Afirmar que si ocurre un nuevo accidente en Botnia, no podrá operar

El Gobierno uruguayo dijo que será muy riguroso y que, dado el caso, no les temblará la mano para frenarla.

El ministro de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente uruguayo, Mariano Arana, ratificó ayer que si se repite un accidente ambiental como el ocurrido la semana pasada en Botnia, el presidente Tabaré Vázquez no le dará "permiso para operar" a la planta de pasta de celulosa. "Si esta situación se llegara a repetir, Tabaré Vázquez anunció que no le va a dar a Botnia el permiso para operar", sostuvo Arana.

Mano dura

El funcionario señaló en declaraciones radiales que "debe quedar en claro que las normativas uruguayas son muy rigurosas y nosotros vamos a hacerlas cumplir", enfatizó el funcionario, quien instó al "pueblo argentino" a que "tenga confianza" en el Gobierno uruguayo.

Además, señaló que "de ser necesario no nos va a temblar la mano a la hora de tomar decisiones. Debe saberse que no estamos para defender empresas, sino para mejorar la calidad de vida".

Al respecto, precisó que "los trabajadores que sufrieron un accidente en la planta de Botnia fueron menos de cuarenta. Debo decir también que fue una situación totalmente evitable, y nada tuvo que ver con la producción de pasta de celulosa", señaló.

Inauguración del puerto

Por otra parte, el próximo miércoles, el presidente Tabaré Vázquez, inaugurará el puerto del que saldrán las exportaciones de la empresa Botnia, en la localidad de Nueva Palmira, en Colonia.

Según se informó, el puerto tiene contrato con dos empresas para transportar su materia prima, entre ellas la planta de celulosa de Botnia.

La empresa Ontur construyó el depósito más grande del país en una nave única para guardar y manipular celulosa que producirá la planta que se instala en Fray Bentos. Tiene una capacidad de almacenamiento de 100.000 toneladas de celulosa.

Fin de semana con cortes

La Asamblea Ambientalista de Gualaguaychú confirmó que mañana cortará la ruta 14, conocida como la vía del Mercosur, en rechazo a la inminente puesta en marcha de la pastera Botnia, considerada contaminante por la población de Entre Ríos. El corte se producirá desde las 14 hasta las 18, una lapso superior a las dos horas que tuvo el lunes último, según confirmó el asambleísta Alfredo De Angelis.

Este corte se suma al dispuesto "por tiempo indeterminado" que desde el 20 de noviembre último mantiene bloqueado el puente General San Martín, en la ruta 136, que une esa ciudad entrerriana con la uruguaya Fray Bentos.

Además, habrá un corte en la ruta 135, que une Colón con la ciudad uruguaya de Paysandú a través del puente General

Clasificados

- Inmobiliarios
- Empleos y Serv.
- Automotores
- Negocios y Of.
- Hogar
- Varios

La Tapa



Suplementos

Agenda Cult.

Servicios

- Televisión
- Farmacias
- Cine
- Cartas Lectores
- Obituario
- Pdf
- Edic. Anteriores

Postgrados

MBA
Maestría en Administración de Negocios

- Cursado: 3 días por Mes
- Duración: 2 años

<http://eneg.ucasal.net>



Guía de Salta

buscar

La Guía Salta

Humor

- Tombolito
- Serrudo
- Sendra
- Dólar en Salta

Compra 3,16
Venta 3,23

El año se cerrará con menos superávit

Se verá afectado por la crisis energética y el menor dinamismo que muestra el sector industrial.

Ultimo tramo para el juicio contra Carrió

Hoy es el turno de los alegatos y se espera que se dicte el fallo. La pena puede ser de hasta tres años de prisión.

Artigas.

En Colón, el corte comenzará hoy a las 17 y concluirá mañana a las 19, con una movilización que partirá desde la Plaza Central hasta la cabecera del puente General Artigas, distante 10 kilómetros del centro, informó el asambleista de Colón, Carlos Serrati.

En Concordia, hasta el momento no se decidió cortar el puente de Salto y, aunque hoy a la noche tendrán una asamblea, no se espera que de la misma surja la decisión de bloquear el paso a Uruguay debido a las protestas continuas de los comerciantes de la zona.

Uno de los coordinadores de la asamblea de Gualeguaychú, Juan Carlos Quinteros, dijo que no descartan la posibilidad de trasladarse el miércoles hasta Nueva Palmira, -donde se inaugurará el nuevo puerto- para expresar su repudio a Botnia.

[Enviar por mail](#)[Imprimir](#)

[Inicio](#) | [Nacional](#) | [Internacional](#) | [Salta](#) | [Cult.&Espec.](#) | [Policial](#) | [Deportes](#) | [Sup. espectáculos](#) | [Economía&Negocios](#)
[Agenda cultural](#) | [Ediciones anteriores](#) | [Informes](#)

 [Contáctenos](#)

Este sitio web publica sus noticias con [SAC 1.0.0](#)  [PROPAGATE.COM.AR](#) | [Juan Cattaneo](#) © 2002-2006

El Tribuno - Diario de Salta - Edición Digital